



6 Pièces

235 m²

Réf. 83341

4 650 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À deux pas de la mer et du charmant village de Ramatuelle, cette superbe propriété se niche au cœur d'un environnement paisible et verdoyant. Édifiée sur deux niveaux, la maison séduit par la qualité de ses matériaux et le soin apporté à sa décoration. Elle offre de beaux volumes comprenant un vaste séjour, une cuisine ouverte entièrement équipée, une salle à manger conviviale, ainsi que cinq chambres en suite, alliant confort et intimité. À l'extérieur, plusieurs terrasses invitent à la détente et à la convivialité, tandis qu'une élégante piscine s'ouvre sur un panorama de vignes, pour une ...

Just a stone's throw from the sea and the charming village of Ramatuelle, this superb property nestles in the heart of a peaceful, green setting. Built on two levels, the house impresses with its high-quality materials and the attention to detail it has given to its decoration. It offers generous volumes, including a spacious living room, a fully equipped open-plan kitchen, a welcoming dining room, and five en-suite bedrooms, combining comfort and privacy. Outdoors, several terraces invite you to relax and enjoy a friendly atmosphere, while an elegant swimming pool opens onto a panoramic view ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

